
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Solicito informações a Sra. Prefeita sobre a volta dos 

trailers banheiro as feiras livres.  
 

 

CONSIDERANDO que já foi solicitado a volta dos referidos 

banheiros e até o presente momento nada foi feito para sanar esse problema.  

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1. Há a possibilidade da volta dos banheiros as feiras livres? 

2. Caso positivo, quando? 

3. Caso negativo? por quê? 

 

 

S/S.,27  de novembro de 2019 

 

 

 

 

VITÃO DO CACHORRÃO 

Vereador 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


